

19 - 3

5 April/Avril 2019



# Kiwaniis®

KIWANIS FOUNDATION OF CANADA  
LA FONDATION CANADIENNE DU KIWANIS



## Envoie un enfant au camp

L'été arrive. Temps d'envoyer un enfant au camp. La Fondation canadienne du Kiwanis est intéressée à venir en aide aux enfants et adolescents et a créé une nouvelle subvention pour les clubs Kiwanis qui envoient des enfants dans un camp. La Fondation fournira une subvention appariée

de 50% jusqu'à un maximum de 500 \$ au bénéfice des enfants / adolescents.

Chaque club Kiwanis canadien peut appliquer pour cette subvention en soumettant à la Fondation la documentation confirmant qu'il a fourni des fonds pour envoyer un enfant dans un camp de vacances d'été. Un montant de 25 000\$ est disponible à cette fin annuellement. La preuve des dépenses encourues pour l'enfant / adolescent que vous avez envoyé au camp doit être soumise en même temps que votre demande de financement apparié (i.e. si vous avez dépensé 500 \$, la Fondation vous remboursera 250 \$).

Soumettez toute documentation à:  
**Fondation canadienne du Kiwanis**  
**C.P. Box 5034**  
**Brantford, Ontario**  
**N3T 6J7**

NOTE : Priorité est accordée à ces clubs Kiwanis qui contribuent annuellement 15 \$ par membre à la Fondation.

[Cliquez ici pour plus d'informations](#)

**Send a Kid to Camp**



Summer is coming. Time to send a kid to camp. The Kiwanis Foundation of Canada in its interest of supporting Children/Youth has a grant to support the sending of Kid(s) to Camp. The KFC will provide an annual 50% matching grant up to \$500 for the benefit of Children / Youth.



Each Kiwanis Club in Canada may apply for this Grant by providing the KFC documentation that confirms they have provided funds to send a Kid(s) to a Summer Camp. There is a maximum of \$25,000 available annually. Proof of expenditures for youth/children that you have sent to camp must be received by the KFC with your request for the funding match (e.g., If you spend \$500, we will reimburse you \$250).

Please send all documentation to:  
**The Kiwanis Foundation of Canada**  
**P.O. Box 5034**  
**Brantford, Ontario**  
**N3T 6J7**

**NOTE:** Priority is always given to those clubs that contribute to the KFC \$15 per member on an annual basis.

[Click here for more information.](#)

## Kids Need Kiwanis Les enfants ont Besoin de Kiwanis

Kiwanis Foundation of Canada  
La Fondation Canadienne de Kiwanis  
[www.kfcdn.org](http://www.kfcdn.org)  
(519) 304-3038  
[office@kfcdn.org](mailto:office@kfcdn.org)

N lz dq lv#Irxqgdwlrq#r i#F dqdgd#i#SR #E r { #8367/#Eudqwirug/#R Q #Q 6W#9M: #F dqdgd

Xqvxevfuleh#-uhfls lhw\*#np dlo#

Xsgdwh#Surildh#i#Derxw#F r qvwdqw#F r qwdfw#

Vhqwe | #qhz vdwwhuC nifgq1ruj #lq#f r olerudwlrq#z lk



Wu| #np dldp dunhwqj #iru#iuhh#e r gd| \$#